



[Ver este correo en línea](#)



XV ANIVERSARIO
SEP MIG Seminario permanente sobre
MIGRACIÓN INTERNACIONAL
ciclo 2013

Debates sobre las reformas migratorias en perspectiva comparada

CUARTA SESIÓN

**El modelo europeo de política migratoria:
razones de un fracaso y propuestas para una reforma**

Jueves 6 de junio de 2013

11:30 h / Centro / Sala de Usos Múltiples del Instituto de Investigaciones Sociales, UNAM
9:30 h / Pacífico / Aula Magna Raúl Rangel
18:30 h / España

Dr. Javier de Lucas,
Universitat de València

Transmitido por videoconferencia desde el Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM a las instituciones colaboradoras y por internet desde www.colef.mx/sep mig

 Sigue la conversación por Twitter: #SEPMIG2013



Informes: Tel. (664) 631 6300 ext. 1155 / sep mig@colef.mx

www.colef.mx/sep mig

El Colegio de la Frontera Norte, en colaboración con El Colegio de Michoacán, Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social, El Colegio de la Frontera Sur, la Universidade da Coruña, el Instituto Mora, University of California, El Colegio de México, Universidad Nacional Autónoma de México, y la Sociedad Mexicana de Demografía, te invita a la **cuarta sesión** del Seminario Permanente sobre Migración Internacional, ciclo 2013.

Entrada libre.

Para esta sesión se presentará la conferencia **"El modelo europeo de política migratoria: razones de un fracaso y propuestas para una reforma"** con la participación del **Dr. Javier de Lucas**, de la Universitat de València.

De Lucas es Catedrático de Filosofía del Derecho y Filosofía política en el Instituto de derechos humanos de la Universitat de València del que fue fundador (2004) y primer director. Ha sido Director del Colegio de España en París entre 2005 y 2012 y Presidente de CEAR –Comisión Española de Ayuda al Refugiado- entre 2008 y 2009.

Ha publicado veinte libros y más de 300 artículos en revistas científicas nacionales e internacionales.

Trabaja sobre problemas de derechos humanos (en especial políticas migratorias y derechos humanos), legitimidad, democracia, ciudadanía y obediencia al Derecho. Colabora habitualmente en Le Monde Diplomatique (edición española), Agenda Pública (www.eldiario.es), Al revés y al derecho (www.infolibre.es) y Hora 25 (Cadena SER).



www.facebook.com/elcolef



www.youtube.com/colef



[@elcolef](https://twitter.com/elcolef)



comunica@colef.mx

Carretera Enríquez Tijera-Ensenada, Km 18.5, San Antonio del Mar, 22560 Tijuana, Baja California, México | Tel. (664) 631-6300 | www.colef.mx